



11月19日~20日 修学旅行に行ってきました！



コロナ禍で実施が危ぶまれていた修学旅行ですが、保護者・地域の皆様のご協力のおかげで実現することができました。心より感謝申し上げます。六年生にとって、小学校生活のかけがえない学びと思い出づくりになったと思います。担任の評価は百二十点でした。うれし〜限りです。

就学時健診をしました！



11月17日(火)、令和3年度入学児童の健康診断を行いました。現在の入学予定者は、17名です。当日が暖かったこともあり、元気な子供たち、明るい保護者の皆さんの来校で、学校は半日だけ来春の雰囲気になりました。5年生の子供たちもしっかりサポートをしてくれました。冬を前にして、春の準備も進んでいます。

学習支援をしていただきました！

11月10日(火)、1・2年生の国語と算数の学習支援をしていただきました。1年生は音読、2年生は、かけ算九九を一人一人聞いていただき、子供たちはとてもうれしそうでした。

藤木さん、早川さん、假屋さん、ありがとうございました。これからもお世話になります！



急に寒くなりました。体調管理と毎朝の検温、マスクの準備を、どうぞよろしくをお願いします！